
議題

①会長挨拶

②校長挨拶

③協議

　・第４回学校運営協議会　令和４年２月に開催予定

議論した主な内容

　今後の予定

令和３年度　第３回【　１２月１３日（月 ）】

①校長より「県立高等学校の再編整備」について説明があり、各委員から意見が出された。

　・再編整備の影響でＪＲのダイヤが改定され、通学方法が心配だ。

　・私立高校との定員の調整はできないのか。（難しい）

　・他県に比べて、和歌山県は再編整備を丁寧に行っている。

②校長より令和７年度創立１１０周年に向けての提案があり、各委員から意見が出された。

●制服を変更し、女子のズボン着用を認める。（防寒、LGBTQへの配慮）

　・和大附中では女子のズボンを認め、実際に着用しているが、防寒対策である。

　・現在の状況からも賛成。制服は値段が高い。大阪の進学校は私服になっている。

●正門のワシントンヤシの伐採。（災害時に倒れる恐れ）

　・伐採に賛成。地震や台風が心配。伐採後の使い道を考える。

③次回の日程を協議した。

出席者：委員６名（欠席２名）、事務局３名

④その他
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